
ATA DA DELIBERAÇÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS OCORRIDA NO DIA 17 DE 

FEVEREIRO DE 2022 
 

 
 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte dois, às 11 horas sete 
minutos, o Coordenador do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias 
(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA), professor Luis David Solis 
Murgas encaminhou solicitação de manifestação aos membros do colegiado, via 
mensagem de e-mail, docentes Ana Paula Peconick, Elaine Maria Seles Dorneles, 
Mary Suzan Varaschin e Nadja Gomes Alves, técnica Juliana Tensol e discente 
Roger Dinali. A mensagem incluiu a solicitação de manifestação dos membros do 
colegiado sobre oferta de componente curricular no formato de atividades não 
presenciais (ANP) para 2022-1. Foram apresentadas as três propostas recebidas 
pela colegiado para oferta de disciplinas em formato ANP: 1. Prof. José Nélio de 
Souza; disciplina Tópicos especiais II, com a justificativa: o docente é externo com 
vínculo na UFJF e impossibilitado de vir até Lavras para ministrar a disciplina de 
forma presencial. 2. Prof. Marcos Aurélio Lopes: disciplina Zootecnia de Precisão 
com as justificativas: a) Que o docente tem um orientado que não reside em Lavras 
e trabalha; e que ele se matriculou na disciplina; b) Que esse discente não 
conseguiu dispensa do trabalho para vir cursar a disciplina, caso seja presencial; c) 
Que o docente tem uma orientada que se matriculou na disciplina Estágio Docência, 
e que ela não reside em Lavras; d) Que existem duas pessoas interessadas em 
cursar a disciplina como alunos especiais e que não residem em Lavras; e) Que tais 
pessoas são potenciais candidatos a se inscreverem no mestrado; f) Que o docente  
tem interesse em orientá-los, caso sejam aprovados no processo seletivo; g) Que o  
docente vislumbra a possibilidade de publicação em conjunto de um artigo de 
revisão com uma dessas pessoas. 3. Profa. Joziana Muniz de Paiva Barçante; 
Disciplina Tópicos especiais IV-COVID com a justificativa: Tal solicitação justifica-
se no fato de ser uma disciplina sobre atualizações em COVID-19, que conta com 
a participação de pesquisadores do Brasil e do Exterior, que ministram conteúdos 
atualizados e nos últimos semestres, contamos com a participação de professores 
do Imperial College de Londres, da Johns Hopkins, da Fiocruz Rio, da UFMG, da 
PUC, do ex-ministro da saúde, dentre outros. Considerando que o formato ANP para 
essa disciplina não se justifica nas questões epidemiológicas locais, mas sim, em 
um modelo diferenciado que visa trazer para o discente a interdisciplinaridade e a 
Interinstitucionalidade, solicito autorização para continuar com o formato proposto. 
Após manifestação de todos os membros do colegiado por e-mail, as três 
solicitações foram aprovadas, por maioria de votos, para que os docentes 
pudessem ofertar as disciplinas no formato ANP. O colegiado enviou memorando 
para apreciação da decisão pela PRPG. Nada mais havendo a ser tratado, todos os 
membros do colegiado concordam com a decisão e assinam a presenta ata que foi 
registrada na reunião posterior 10/03/2022. 


